



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. 056

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, 25 de abril de 2025

LA CARRERA DE DERECHO INAUGURÓ DEL SEMESTRE 2025-2025

En la facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales, se desarrolló la Ceremonia de Inauguración del semestre 2025-2025 de la Carrera de Derecho, en el Paraninfo Che Guevara. La decana de la Facultad, Dra. Solimar Herrera Garcés, puntualizó en su intervención: "Tengan ustedes la seguridad y confíen en que sus autoridades darán cauce a todos sus objetivos que ustedes tienen en la Carrera".

El Doctor Franklin Vásquez, Subdecano de la Facultad, indicó que se reforzarán pilares para el adecuado desenvolvimiento de los futuros profesionales del Derecho, a través de un trabajo conjunto con la Unidad de Vinculación, Prácticas Preprofesionales, Bienestar Universitario y el compromiso con la Educación Continua. Así, los procedimientos y normativas que se desprenden de la labor de estas entidades permiten que el alumnado refuerce lo que aprende en las aulas. Adicionalmente, informó que benefician a alrededor de 179 estudiantes para que realicen sus prácticas encaminadas a su futuro profesional. "Son un lugar de práctica y aprendizaje interdisciplinario", destacó.

Por otro lado, el Coordinador de Bienestar Universitario, Doctor Lenin Reyes, explicó que en la facultad existe una oficina de Bienestar Universitario, con el propósito de buscar mecanismos y orientar actividades que garanticen las condiciones para una vida académica óptima enmarcada en la atención y respeto de los derechos y responsabilidades.

Finalmente, el Director de la Carrera de Derecho, Doctor Raúl Llasag, mencionó que toda la comunidad educativa tiene responsabilidades, que cada integrante de la misma aprende de todo y enfatizó en la importancia de trabajar en una nueva pedagogía. Presentó a los docentes

(v.o).